

皆さん、静かに座りましょう。

26人の1年生の皆さん、入学おめでとうございます。

皆さんは、今日から浮野小学校の仲間です。浮野小学校には、優しいお兄さん、お姉さんや先生たちがたくさんいて、1年生の皆さんが来るのを楽しみにしていました。分からないことがあったら何でも聞いてくださいね。

今から、毎日楽しく過ごすために、皆さんに気を付けてほしいことを二つお話します。

一つ目は、「あかるく」と書いた大きな紙を見せながら「あかるく」です。みなさんと一緒に、明るい声で言ってみましょう。せーの。「あかるく。」いいですね。校長先生も明るい気持ちになりました。

先生たちはみなさんに、この浮野小で、明るく元気に生活してほしいと願っています。では、明るく元気に生活するにはどうすればいいのでしょうか。

それには、病気やけがや悩みごとをなくすことが大事です。病気にならないように早寝早起きをしましょう。好き嫌いをなくしましょう。けがをしないように、道路への飛び出しや危ない遊びをしないようにしましょう。悩み事があったら、先生や家族に相談しましょう。

また、あいさつや返事をすることも大事です。「おはようございます」「さようなら」「ありがとう」「ごめんなさい」。相手が聞こえる声で、あいさつや返事をしましょう。すると自然に元気が出てきます。やってみましょう。（「おはようございます」などのあいさつを練習する）

二つ目は、「なかよく」と書いた大きな紙を見せながら「なかよく」です。周りにいるお友達の方を見ながら、気持ちをこめて言ってみましょう。せーの。「なかよく。」ありがとう。前を向きましょう。

誰かの悪口を言ったり、嫌がらせをしたり、叩いたり蹴ったりしてはいけません。人が嫌がることを言ったりやったりしている人は、だんだんみんなから嫌われていきます。それはとても悲しいことです。私はみなさんに、そんな人になってほしくはありません。意地悪をするのではなく、周りの困っている人を助けましょう。困っている人を助けている人は、必ず自分も困ったときに周りの人に助けてもらえます。助けた人も助けられた人も、幸せな気持ちになります。

でも、イライラして、どうしてもがまんができなくなったときは、先生や周りの大人の人に話を聞いてもらいましょう。（「なかよく」と書いた大きな紙を、「あかるく」の横に貼って児童から見えるようにしておく。）

「明るく」と「なかよく」。この二つを忘れないでください。

では、校長先生は、今からおうちの人たちにお話しをしますので、少しの間、静かに待っていてください。

保護者の皆様、本日は御入学、誠におめでとうございます。子どもたちの立派な姿に、感動もひとしおでございます。また、子どもたちの輝かしい未来に、胸をときめかしていらっしゃるのと存じます。わたくしたち浮野小学校職員一同も、新入生の子どもたちや保護者の皆様とこうして出会えた

ことを、大変うれしく思います。

先ほど新入生たちに話した「明るく」と「なかよく」、それに「正しく」を加えた、「明るく なかよく 正しく」が、本校の学校目標です。心身共に健康で、互いに助け合い、よく考えて正しい判断ができる子を育てることが、本校の願いですが、それにはまず、私たち大人が、子どもたちの見本となるべきだと私は思います。つまり、私たち大人が、心身共に健康でいられるよう気を付けること、互いの考えを尊重し助け合うこと、よく考えて正しい判断をすることが、子どもたちのすこやかな成長につながると思うのです。

これから卒業までの6年間、大切な子どもたちを、学校と家庭と地域の三者が手を携えて育てていきたいと願っております。どうぞ、よろしく願いいたします。

はい、1年生のみなさん、お待たせしました。では、今から1年生の皆さんを受け持ってください担任の先生を紹介します。先生は、名前を呼ばれましたら、前に出てきてください。

1年1組の担任の先生は、熊崎弘美(くまざきひろみ)先生です。

1年生の皆さん、立ちましょう。今日から1年間、お世話になる担任の先生に、あいさつをします。校長先生の合図に合わせて、元気よく「よろしく願いします。」と言いましょ。う。「せーの」「よろしく願いします」

担任の先生は席に戻ってください。

これで校長先生の話が終わります。